
Ponte  dei  congressi:  il
Parlamento proroghi i termini
per la cantierizzazione
Il Municipio XI ha approvato oggi all’unanimità una mozione
per chiedere al Parlamento che, in sede di conversione del
decreto legge n.192 del 31.12.2014, possa essere prorogato il
termine  fissato  per  il  31  Agosto  del  2015  per  la
cantierizzazione del “Ponte dei Congressi”: le procedure in
corso, infatti, vista la complessività dell’opera richiedono
tempi più lunghi e pertanto prorogare i termini è necessario
per non perdere i 145 milioni di euro di finanziamento statale
previsti dallo “Sblocca Italia” ed accordati nell’Agosto dello
scorso  anno.  –  Lo  dichiarano  i  Consiglieri  del  Partito
Democratico del Municipio XI, Rossella Coltorti, Fabio Fadda,
Emanuela Mino, Ermanno Pascucci.

Il “Ponte dei Congressi”, è un’opera strategica per la città e
per  il  quadrante  sud-ovest  della  Capitale,  la  sua
realizzazione  permetterà  infatti  il  potenziamento  del
collegamento viario tra l’Autostrada Roma- Fiumicino e l’Eur
alleggerendo  così  i  consistenti  flussi  di  traffico  che
attualmente  gravano  sul  Ponte  della  Magliana  e  su
infrastrutture  obsolete  o  inadeguate.  Il  nuovo  ponte  sul
Tevere, disposto ortogonalmente al fiume e ubicato a valle
dell’esistente Ponte della Magliana, sarà realizzato in aree
libere e consentirà di mantenere inalterata la connessione
diretta tra l’Autostrada Roma Fiumicino e la Via Colombo,
aggiungendo anche il collegamento diretto con l’EUR per chi
proviene dall’Autostrada e da via Isacco Newton.
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